



## Fitte Männer unter sich

Peter Kotschenreuther hat sein Ziel erreicht. Der 48-jährige Themerer (Mitte) gewann in Bern den Weltmeistertitel im Fitness-Zehnkampf der Gewichtsklasse bis 100 Kilogramm im Altersbereich 35 bis 49 Jahre vor dem Österreicher Bernd Niegelhell (links), dessen Landsmann Christopher Steiner (rechts) in der Kategorie über 100 Kilogramm Körpergewicht erfolgreich war. Der 42-jährige Dr. Jens Barthel (kleines Foto) aus Hildburghausen belegte in diesem Altersbereich trotz einer Beinbeuger-Verletzung, die in der zweiten Disziplin wieder aufbrach, in der Klasse 80 bis 90 Kilogramm Platz zwei. Der Zehnkampf ist ein Vielseitigkeits-Wettbewerb, weil neben Kraft bei Elementen wie Klimmziehen auch Ausdauer, Koordination und Beweglichkeit wie beim Spagat gefordert sind. *Fotos: privat*